

公民館報 だいもん



発行 大門公民館

大門公民館
フェイスブックQRコード〒399-0731 塩尻市大門六番町3番10号 TEL・FAX 52-9194
E-mail : daimon@city.shiojiri.lg.jp 印刷 クマガイ印刷
f https://www.facebook.com/daimonkominkan/

世帯数と人口 (令和4年2月1日現在)

区	世帯数	男	女	計	*増減
大門一番町	150	132	132	264	7
大門二番町	314	361	383	744	-6
大門三番町	352	412	429	841	-21
大門四番町	192	208	253	461	-6
大門五番町	568	680	678	1,358	15
大門六番町	397	416	479	895	-13
大門七番町	258	249	262	511	-13
大門八番町	219	177	224	401	17
大門七区	1,736	1,975	1,914	3,889	110
大門田川町	229	262	277	539	13
計	4,415	4,872	5,031	9,903	103

※対前年同月比増減数



プロフィール

大村 一 (おおむら はじめ) さん
生年月日 1978年12月19日
出身校 広陵中学校、田川高校、法政大学
現在、塩尻市役所勤務
松崎咲人 (まつざき さきと) さん
生年月日 2000年8月18日
出身校 広陵中学校、佐久長聖高校、東海大学

今年の大会にも市出身の選手がお出場しており、区民の興味や関心が高まっています。今年の大会にも市出身の選手がお出場でしたが、最後はわずか55秒差で3位となりました。「記憶に残る名ランナー、大村は永遠に不滅」と語っています。

た。

平成13年の箱根駅伝5区の

法政大大村選手は、下馬評を覆し、トップで山登りにかかりました。後続には順天堂大や中央大の実力トップレベルの選手があり、終盤では白熱の戦いでした。それでも大村選手は、箱根特有の強風にありましたが、抜きつ抜かれつの攻防でしたが、最後はわずか55秒差で3位となりました。

大村選手の

箱根駅伝物語

館長 郡上 典雄

第42回大門地区文化祭 (令和3年11月6日)



私は公民館での書道サークル「きさらぎ会」の一人として仲間7人と参加させて頂き、日々書道に励んでいる者として発表の機会がある事は励みになります。

他の分野で活躍している皆さんも同じではないでしょうか。大勢の方に鑑賞頂き有難いことです。

この場をお借りして「きさらぎ会」の紹介をさせて頂きます。会員7人で毎月2回午前中2時間、大門公民館で練習しております。入会歓迎、お気軽にどうぞ。

来年度は自粛無しで文化祭が出来ることを祈念します。

今年度の地区文化祭もご多分にもれず、一部自粛した文化祭として関係者のご努力と工夫により開催されました。関係者の皆さんに感謝を申し上げます。

わざの会 中畠 勇

私達「仏画の会」は、月1回大門公民館で仏や菩薩などの絵画、仏画を下絵に「写仏」をしています。次回の発表と皆さまとの再会を楽しみに活動して行きたいと思います。

仏画の会

有賀 則正

塩尻西小学校



桔梗小学校



今回の地区文化祭には、昨年に引き続き塩尻西小学校・桔梗小学校の児童に加え、新たに塩尻中学校・広陵中学校の生徒にも作品を出していただき、世代間交流の役割を果たしていただきました。

塩尻中学校



広陵中学校





三番町分館

分館主事
清水 和男分館長
五十川守人

三番町分館

三番町分館の特色といえば、常に明るく物事を前向きに考え、人のつながりを大切に、行動力のある分館であると思います。

コロナ禍の中、実施する事業を行いうにあたり、室内行事は感染レベル状況を実施間際まで見極め実施の可否を判断することにしましたが、全て中止になりました。

1月の三九郎は、繭玉作り講習会を中止し、繭玉の木を配布、繭玉は各自に取付を依頼し、三九郎も時間短縮し、門松収集や現地設置は区、分館役員が少人数で行い、お焚き上げのみ実施しました。焚き上がる炎に1年の平穏をお祈りしました。

就学児童の夏休みの思い出作りの企画をPTAにお願いし、感染対策の徹底し、内容を変更して実施しました。

コロナが終息することを祈っています。

室外行事
の歩け歩け
運動、三九
郎は、コロ
ナウイルス
感染対策を
徹底し、内
容を変更し
て実施しま
した。

歩け歩け
運動は6ヶ月

大門神社での三九郎



分館の紹介

②



四番町分館

分館主事
寺沢 正志分館長
小松 由人

四番町分館

令和2年は、コロナ禍で四番町分館も様々な活動の中止を余儀なくされました。今年こそはと6月に感染対策に配慮しながらマレットゴルフ大会を企画しましたが、当日開始直前の雨で泣く泣く中止しました。その後は県内の感染拡大もあり例年行っていた事業は全てなくなってしまいました。

秋以降ようやく感染が収まってきたので、「しめ飾り講習会」を12月12日（日）に2年ぶりに実施しました。当日は朝から役員が藁梳き（わらすき）を行い、会場を暖めて開始を待ちました。講師の伊藤俊雄氏から、しめ飾りを作る時は「左前、左前に持っていく」など基本的な事を教えて頂きながら、各自ゴボウ作

りに取り組みました。2時間の間に経験者は大きな注連縄飾りまで作り上げ、初心者も悪戦苦闘しながら講師の指導でなんとか形にする事が出来ました。

未だコロナのため例年見られた小学生の参加もなく、マスクを着用し会話を控えての開催となつたことは残念でしたが、ささやかながら分館事業として実施できたことが喜びになりました。

これからもその時々の状況に合わせて、より参加者に喜ばれる分館活動を実施していくたいと思います。



四番町分館での「しめ飾り講習会」

分館の紹介

②



五番町分館

五番町ではかつての農地が住宅地に変わり、一戸建てに加え集合住宅が多く、若い世代の転入もあり、小学生が80名を数えています。

例年開催されてきた夏のレクリエーション、ふれあい文化祭は分館ばかりでなく区、育成会、PTAなどの区内多くの団体挙げての行事で、役員の努力と区民協力の長年の積み重ねにより毎年盛大に開催され、玄蕃まつりの五番町連や秋まつりには多くの老若男女が参加してきました。

しかし、現役員の活動がスタートし

五番町ではかつての農地が住宅地に変わり、一戸建てに加え集合住宅が多く、若い世代の転入もあり、小学生が80名を数えています。

例年開催されてきた夏のレクリエーション、ふれあい文化祭は分館ばかりでなく区、育成会、PTAなどの区内多くの団体挙げての行事で、役員の努力と区民協力の長年の積み重ねにより毎年盛大に開催され、玄蕃まつりの五番町連や秋まつりには多くの老若男女が参加してきました。

しかし、現役員の活動がスタートし

五番町分館での「しめ縄作り講習会」



では、形態を変えたり、工夫することで事業実施ができないかをその都度協議しましたが、多くの住民が集い親睦を深める分館活動が感染を拡大してしまったから、軒並み中止をせざるを得ない状況が2年間続きました。

分館ばかりでなく育成会主催のバスハイクや、PTAのレクリエーション活動など中小学生が参加する事業も殆ど実施できませんでした。

本年度はデルタ株が小康状態の12月に、昨年度できなかった「しめ縄作り講習会」を開催できたのみでした。

一日も早くコロナ禍が収束し、安心して集える分館活動が戻ることを願つてやみません。

五番町分館

分館主事
海老澤憲治分館長
中島 誠

六番町分館（大門公民館）

六番町の分館だよりを分館主事の編集により、これ迄年4回発行していましたものが年2回の発行となつてしまいまし

た。これ迄私達は、区民の皆さん

この先全く見通しが立つていませんが、コロナ問題の早期終息を願うものであります。

六番町分館

分館主事
中村 勇太分館長
山崎 信一

塩尻西小校庭での三九郎

た一昨年4月には既に新型コロナが広がっており、感染回避のため市や地区的事業中止が続き、分館運営審議会役員に区、育成会、小中PTAが加わり毎月開催される運営審議会

では、形態を変えたり、工夫することで事業実施ができないかをその都度協議しましたが、多くの住民が集い親睦を深める分館活動が感染を拡大してしまったから、軒並み中止をせざるを得ない状況が2年間続きました。

新規コロナウイルス感染症拡大が進む中、六番町でもこの2年間、全ての行事が出来ないです。1年を通じての行事は玄蕃まつりの連の参加から始まり、大門神社例大祭、大門区民運動会、敬老祝賀会、ふるさとフェスティバル、その他育成会の協力を得て、子どもを主体とした夏祭り、正月行事の三九郎があります。

これ等の行事を記事にした「わが町六番町」の分館だよりを分館主事の編集により、これ迄年4回発行していましたものが年2回の発行となつてしまいまし

た。これ迄私達は、区民の皆さん

この先全く見通しが立つていませんが、コロナ問題の早期終息を願うものであります。

今年度開催した公民館講座等



10/7・8



8/25、9/1、10/6



6/17・24、7/1

タブレット講座



12/8・15

家庭の書類整理法講座



11/12・26、12/10・24、1/7

写真講座



10/7・14・21

ヨーガ・シナプロジー講座



個人入賞者



10/24（西小グラウンド）

大門体育協会との共催事業

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	吉野直勝	(二番町)
3位	丸山一郎	(大門七区)

ホーリング賞
田野俊郎 (六番町)
郡上典雄 (五番町)



11/28（平出マレットゴルフ場）

マレットゴルフ大会

団体の部

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)



10/24（西小体育館）

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)
3位	大森や江子	(六番町)

1位	犬飼達男	(六番町)
2位	野田英義	(四番町)